

Zwei haben je 60 Mal Blut gespendet

Am vergangenen Dienstag, 26. März 2019 haben sich so viele Blutspender wie seit längerem nicht mehr zum freiwilligen Aderlass im Forum St. Anna eingefunden, dabei waren – sehr erfreulich – auch fünf Neuspender.

Von Anton G. Schlumpf

Unter den Spendern befanden sich auch zwei Jubilare: Melchior Ulrich und Fredy Niederberger liessen sich bereits zum 60sten Male je 450 Milliliter des kostbaren Körpersaftes abzapfen. Zum Dank dafür wurde ihnen im Namen des Samaritervers eins Schindellegi-Feusisberg (SVSF) je eine Notfall-Apotheke überreicht.

Nachfolge für Sandra Göldi

An der Generalversammlung des Samaritervers eins demissionierte die Blutspende-Verantwortliche die Sandra Göldi. Zur Nachfolge stellte sich Regina Meister zur Verfügung, die nun anlässlich dieser Blutspendeaktion in ihren künftigen Job eingeführt wurde.



Als Dankeschön für ihre Treue und 60. Blutspende erhielten die beiden Jubilare von den Blutspendeverantwortlichen des SVSF je eine Notfall-Apotheke geschenkt (v.l.): Sandra Göldi, Melchior Ulrich, Fredy Niederberger und Regina Meister.

Bild: Anton G. Schlumpf